



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

●司 会	S.A.A 岩部 雅人君
●ソングリーダー	岩部 雅人君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●今月の歌	「一月一日」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	米山奨学生 ダブラトブ ハサン君

会長挨拶

会長 近藤 敏通君

挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1892回例会 1月14日 (火) 天気 (晴)
本日の例会は29名の出席にて、出席率は87.87%です。
なお、前々回は2名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

加藤 金吉君 誕生日祝いありがとうございます。73才になりました。まもなく後期高齢者です。よろしく。
都築 延男君 昨年末に、当社で開発していた「私の自分史年表」がトヨタ自動車グループの定年者向けのギフトの一つに採用されました。さらに結婚記念日のギフトありがとうございます。45年目になりました。

永田 明世君 明けましておめでとうございます。今年も皆で力をあわせて半田南RCを盛りあげましょう。私は現在、減量に苦労しています。

近藤 敏通君 バドミントンの桃田選手がマレーシアで交通事故で全身打撲とのこと。桃田めげるな、立ち上がっててくれと声援と祈りを送る。

間瀬 正君 誕生祝ありがとうございます。何年目の年男です。

石川 勝彦君 ①あけましておめでとうございます。今年は大河ドラマ「麒麟が来る」明智光秀、岐阜が舞台です。「東京オリンピック」も来る。明るい年にしましょう!
②年末ジャンボ当たりました。何と3000万円かと思つきや3000円でした。前年は300円。今年こそは10億へ。ゼクシオフレブンのドライバーを買いました。今の所よく当たります。

都築 利全君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。結婚祝いありがとうございます。

岡戸 利直君 明けましておめでとうございます。2月8日の創立40周年記念式典並びに祝賀会におきましては皆様に大変お世話になります。よろしくお願ひ申し上げます。早退します。

山本 慎治君 みなさん、明けましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。今年も宜しくお願ひいたします。

柳原 英君	明けましておめでとうございます。今年も来年も宜しくお願ひします。結婚記念日祝ありがとうございます。
手島 嘉宏君	結婚祝いありがとうございます。既に10数年、何とか続いています。これからも末永く続けてほしいと願っています。早退します。
川澄 哲裕君	明けましておめでとうございます。今年は40周年式典、又会員増強でお世話になります。今年一年、宜しくお願ひ申し上げます。
河合 英樹君	新年明けましておめでとうございます。今期もあと半期になりました。引き続きご支援宜しくお願ひ致します。
杉山 知子君	お花やお米が届いたのに自身のお誕生日をすっかり忘れていた母でした。ありがとうございます。
山北 正義君	理事会、オブザーバー参加しました。次年度よろしくお願ひ申し上げます。
伊藤 亜樹君	本日、第3回新人研修会。場所はクラシティ3階です。時間は19時からです。よろしくお願ひします。
芳賀 康宜君	気が付いたら45才!! 婚活がんばります。
間瀬 貴裕君	28回目の奥様の誕生日。ロータリークラブのおかげで忘れずにお祝いできます。

合計19名 42,000円

今月の祝賀

●1月の誕生日祝

芳賀 康宜君 加藤 金吉君 間瀬 正君
ダブラトブ ハサン君

●奥様誕生日祝

杉山 知子君 ファミリー 純 恵様
小栗 雅彦君 奥 様 文 子様
間瀬 貴裕君 奥 様 紀 子様

●結婚記念日

杉山 知子君(ファミリー) 都築 延男君
手島 嘉宏君 都築 利全君 柳原 英君



次回の例会

第1894回例会 地区職業奉仕委員会卓話
1月28日(火) 於:半田商工会議所

第23回 会長挨拶

2020/01/14

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『国立競技場』

- 新年明けましておめでとうございます。

今年度の最大のイベントであります40周年の記念式典がいよいよ2月8日に開催されます。岡戸利直委員長をはじめとした40周年実行委員会の方々、大変お世話になります。また、半田南RC. の全員のメンバーの協力なくして記念式典は成功しません。皆様よろしくお願ひします。

- さて、1月1日に国立競技場のこけら落としとして第99回天皇杯サッカー決勝が6万人余りの観客を集め開催されました。

- 国立競技場の場所は、戦前はニュース映画で有名な学徒出陣壮行会が雨の中実施された明治神宮外苑競技場です。その時の日本は世界を相手に「鬼畜米英」と言って戦いました。それからたった20年余りの1964年（昭和39年）10月10日、青空の下で「平和の祭典」としての東京オリンピックが開かれました。

私は学徒出陣壮行会からたった20年余りで偉業を成し遂げたことに感嘆するとともに、当時の人々が、つまり私の親世代がどのようにこの20年間で気持ちを切り換えたのか、人の気持ち、意識はこうも変わることが出来るものか、と驚きます。

しかしこれが今から逆回転することもあり得ると想像すると少し恐ろしくなります。私たちの子や孫が、兵士としてあるいは小旗を振って見送る女学生として、あの場に行かなくてよい時代が長く続くことを願います。

- 実は今回のオリンピックの予行演習の意味も含め、この国立競技場のこけら落としにはラグビーワールドカップの開幕試合が行われる予定でした。少々予算が高いのなんのと言って競技場の完成が遅れ、この計画が見送られたことがラグビーを愛する者として残念でなりません。